

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Gabaliert hoch zwei

Wien – Der Sänger Andreas Gabalier wird künftig im Wiener „Madame Tussauds“ zu bewundern sein. Im Herbst soll die Wachsfigur des selbsternannten „Volks-Rock'n'Rollers“ als neue At-

traktion des im Prater angesiedelten Museums präsentiert werden. Das kündigte Arabella Kruschinski, Geschäftsführerin von „Madame Tussauds“ Wien, am Montag an. Gabalier hat angekündigt, seine Figur

selbst enthüllen zu wollen. Der Sänger wurde mittels Publikumsabstimmung als Neuzugang für die Wachsfiguren-Schau ausgewählt.

Die Wahl sei mit „überwältigender Mehrheit“ auf den 32-jährigen Steirer gefallen, heißt es in einer Aussendung des Unternehmens. Gabaliers wächserner Wiedergänger entsteht gerade. Bereits Anfang Februar wurden unter größter Geheimhaltung rund 250 Messungen am „Original“ vorgenommen. Die gut dreistündige Prozedur habe der Volksmusikstar mit großer Gelassenheit über sich ergehen lassen. „Es war eine große Freude und ich war natürlich sofort dafür zu haben. Ich freue mich riesig auf meinen Zwilling“, wird der Sänger von „Madame Tussauds“ zitiert. (TT, APA)



Schau mir in die Augen, Zwilling: Andreas Gabalier bewies beim Modellsitzen für sein wächsernes Abbild Geduld. Foto: Madame Tussauds Wien